

B 94 - 24



Fran Margarete Bertel,

Ferragasse 7/II.

Wien, XVIII.

A. Schrödinger, Aigenbach, Tirol.



Augsburger, 3. X. 1960.

Liebe Freunde,

Danke für Ihre lieben Grüßen
und für den wertvollen Hinweis auf das Inventarium
im Prokuratorat. Es ist immer angenehm, einen
Archivhüter zu wissen, wo man eventuell
hingehen kann, und mich daher gern mitteilen,
dass es mir ja alles davon abhängt,
wann wir nach Wien kommen, wie lange
wir in Wien zu tun haben (Reisefers. Zeitnotiz
etc.) und, vor allem, ob ich eine Hilfe bekomme.
Ohne Hilfe kann ich auch nicht auf 1 Woche
nach Wien kommen. Es ist jetzt so unvor-
stellbar schwierig hier, dass wir nicht daran
denken, abzusteigen. Einmal hoch raus so gut
erholt und fühlst dich so wohl, wie schon
sich lange Zeit nicht mehr. Es ist so warm
wie es nie im Sommer war. Beim Mittagessen
auf der Terrasse vom Mesner, könnte man es
ohne Schirm - Tisch zu gern nicht aushalten.

Sommekleid ohne Farbe! Sie 1000 m bei Schloss
Hohenrechberg wirkten Wunder bei Erwin und mir. Da
Mohrenwirtes brach herunter und humpelte, da als
zum ersten Mal allein oben war, holt sie mir
keinen essen Gesellschaft geleistet. Erwin ist nach
mir war völlig befriedigt mit Zwetschgenkroß,
Apfelsaft, Bratkartoffeln etc. Frisch verweigert er
vollständig. - Frau Dr. K. ist heute abgereist, ich
habe sie nach Hörge gebraucht. Sie hatte geradezu
ein schlechtes Gewissen und holt mir das Pa.
Sprechur abgemommen ist sie telegraphiert
wenn ich wieder gebraucht würde. Es ist so
schade, daß wir sie nicht im Kino braben können.
Heute wie den ganzen Oktober noch kein Bleibez
käunter wäre es sehr gut, denn dann ist
die Liegezeit für Erwin nicht mehr nötig.
Es ist ja jetzt schon "frei" gesprochen worden
3 Kulturen negativ gefunden wurden. Ein ganz
normales Leben wird er leider nie mehr
führen können, d.h. er wird immer viel liegen
wollen wird er sehr geschwächt ist. Aber bei
ihm ist ja doch die geistige Frische weiter
das Wichtigste und der jetzt erstmalig. Frau



R. konnte sich gut nicht gegen Störker wundern.
 Frau Reichssöller hat heute von einer
 Möglichkeit gesprochen, ob ein Mädchen von
 mir mitzunehmen für ein paar Wochen mögl.,
 zwar kann die sehr nette Liesl vom Böglhof
 in Birkach. Sie wohnt im Innalpbach und
 ich werde den nächsten an ihr fahren und sie
 fragen. Das wäre natürlich die günstigste
 Lösung.

Siebeldorfer haben sich sehr über das
 Geschenk gefreut und als Dank Dir nochmal,
 dank Dir darum freundlich traut.

Heute ist Aepbacher Mannhaft schwarz und
 still. meine Mutter hat für die Lebensrettung
 des 5 jährigen Babus aus dem Böglhof eine
 Rettungsmedaille urod 1000,- & Lekommere.
 Vierter Preis ~~für~~ er auf 8 Wochen nach
 Landau. Es ist (wie auch schon im Vorjahr)
 von einer der größten Sportgeschäfte eingefordert
 ohne Abhalten von Brocken-Skiwetten und
 an Kartagen. Einmal kommen 30 Her-
 denten und Studenten ^{aus Landau} aus College-Haus.
 Der "Aepbacher-Hof" ist fertig. Bischofers

waren van der Beleg & drafF waarderol der
College Vorleser sehr entzückt, es waren nur
Professoren und Diplomatus. Huber (der jüngste
Schwarkenauer) war am desk und der
Diktator war, Hausschreiber wird, wird,
es auch bleiben. Die Diktatoren geschrieben gleichauf.
Vorlese war ihnen wieder 12 kg van den
meisten Mittelepraats geschrieben.

Bütingen ein Brief darin aus der
Duisburger Zeitung. Das ist der Gymnasium
an dem der junge Prof. Reußsöllner angestellt
ist. —

So, nun habe ich lange genug ge-
schwätzt. Ich schreibe am Balkon, ich musste
mit einem Lint aufsetzen, mit mir die Tonne
am Kopf an hoff woh, ich habe gerade gl.
mussen es hat 25° im Schatten!

Wir alle, Pastor, Past. und Friedg.
Schair grüßen und ich hoffe, dass Du die
Männer Gottes sehr wirst.

Alles Liebe und Gute,

Ferd. Lischka

Anny.

